

Ein neuer Park entsteht!

Ihre Anregungen, Ideen und Wünsche sind gefragt!

Liebe Porzerinnen und Porzer,

der gesamte Bereich zwischen der Gleisanlage der Stadtbahntrasse, Glashüttenstraße, Philipp-Reis-Straße und Bergerstraße wird als zusammenhängende Parkanlage entwickelt und ausgebaut.

Teilen Sie uns Ihre Ideen, Anregungen und Wünsche zur Gestaltung der neuen Grünanlage mit!



Einsendeschluss: 9. Oktober 2020

Informieren und beteiligen Sie sich unter:

www.mitwirkungsportal-koeln.de/dialoge/ein-neuer-park-porz-mitte



Tragen Sie Ihre Anregungen, Ideen und Wünsche auf der Rückseite ein!

Hier haben Sie Platz für Ihre Ideen!

Zeichnen Sie über den Lageplan oder in das freie Feld. Arbeiten Sie mit Nummern oder Pfeilen, zeichnen oder schreiben Sie, oder kleben Sie ein Foto auf. Oder aber, wählen Sie den digitalen Weg.

Einsendeschluss: 9.10.2020

Werfen Sie ihren Beitrag in den eigens dafür aufgestellten **Briefkasten** vor Ort auf der Grünfläche zwischen Parkplatz und Bolzplatz, senden Sie ihn per E-Mail an: **67-parkporzmitte@stadt-koeln.de** oder besuchen Sie uns unter **www.mitwirkungsportal-koeln.de**

